

205 personas se atendieron en exitoso operativo de otorrino realizado en Castro

El fin semana se abrieron las puertas del Centro de Salud Familiar Quillahue en Castro, para recibir a los profesionales de la salud que llegaron para dar vida al segundo operativo de la especialidad de otorrinolaringología, que esta vez logró atender a 205 personas de diferentes comunas de Chiloé.



Con esta estrategia que es impulsada por la División de Gestión de Redes Asistenciales, el Servicio de Salud Chiloé, Desafío Chile, la Atención Primaria y la Clínica Andes Salud, se logró disminuir la lista de espera de otorrino que incluye niños y adultos, con un impacto de un 11%, según el análisis realizado por el ingeniero de

datos, referente de registro de lista de espera del Servicio de Salud Chiloé, Henry Moraga.

“En estos dos operativos se logró atender a un total de 405 personas, lo que permite disminuir en un 11 % la lista de espera de la especialidad de otorrino”.

Al respecto, la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, destacó el trabajo y las gestiones realizadas que permiten dar atención a la comunidad

brindando no sólo la consulta del especialista, sino también realizando exámenes de audiometría, y diversos procedimientos como extracción de cuerpo extraño, cauterizaciones y derivaciones para intervenciones quirúrgicas a pacientes GES y No GES que requieran uso de audífonos, entre otras acciones que logran acercar la salud a la comunidad.

Las atenciones fueron brindadas por los otorrinos Dr. Manuel Mardones Torres y Dra. Migzaid Díaz Barrios, gracias a la alianza con Desafío Levantemos Chile, sumado al apoyo que brindaron los funcionarios de la atención primaria y de la Unidad de Otorrino del Servicio de Salud Chiloé.

En la ocasión, el otorrino de Clínica Andes Salud de Puerto Montt, Dra. Migzaid Díaz, destacó el compromiso de los equipos que permiten dar solución a la comunidad: **“Esta es la segunda ronda que hacemos ayudando a pacientes de Chiloé. Nos permite acercar un poco más la especialidad a estos pacientes que tienen alta necesidad de especialistas en la región, tenemos un compromiso, brindar salud con buena calidad, con todos los instrumentos que utilizamos en la clínica y cargados de mucho amor y disposición para poder ayudar”.**

Una de las usuarias atendidas, Elsa Vivar, llegó desde Quellón, asegurando que, tras esperar dos

años, recibió la atención esperada, agradeciendo las gestiones que le permitieron atenderse en el operativo.

Acompañando a su madre de 87 años llegó Cecilia Atala, quien también agradeció la iniciativa: **“Ella está con una hipoacusia importante y estábamos esperando esta hora hace dos años, así que con este operativo se dio todo rápidamente. El día martes le hicieron una nueva audiometría para actualizar los datos y hoy día (domingo) ya nos llamaron para el operativo. Le van a poner audífono y se va sentir más conectada con el medio, porque ahora está un poco más ida dado que no escucha bien, así que estamos muy contentas”.**

Desde la isla de Quenac, comuna de Quinchao llegó la señora Viola Ruiz, quien destacó la atención: **“Excelente la atención, me dijeron que tengo problemas para escuchar en mis dos oídos, me atendieron y la atención fue excelente”.**

Entre las patologías más frecuentes atendidas por los especialistas y los equipos fueron pacientes con problemas de audición, sobre todo a adultos mayores por encima de los 65 años de edad, junto con trastornos de equilibrio, pacientes con sangrados nasales, a quienes se les realizó una cauterización de las fosas nasales, además de limpiezas de oído, entre otros procedimientos.